
RESPONSIBLE OFFICE: Bureau Veritas Certification France 92937 Paris La Défense
EMITTING OFFICE: Bureau Veritas Certification France u Triangle 92937 Paris La Défense

Certificate of Conformity
Certificat de Conformité

1, rue du campus - 14200- Hérouville-Saint-Clair-FRANCE

All sites included in the scope of this certificate are listed in annex.

L'ensemble des sites concernés par cette certification se trouve en annexe.

Bureau Veritas Certification certifies that the company mentioned above meets the requirements for PEFC Chain 
of Custody certification according to the following standards:
Bureau Veritas Certification certifie que l'entreprise nommée ci-dessus respecte les critères définis pour la certification de la Chaîne de Contrôle 
PEFC énoncés dans les référentiels suivants:

PEFC ST 2002:2020 February 14th 2020

PEFC ST 2001:2020 February 14th 2020

Scope Domaine d'activité

Papiers et articles de papeterie pour usage scolaire et de bureau certifiés
PEFC.

Physical Separation Séparation Physique / Percentage Method Méthode de Pourcentage

Appendix 2 Prise en compte de l'Annexe 2 (Multisite)

La liste à jour des produits couverts par ce certificat est disponible sur le site du PEFC : www.pefc.org
Updated products list covered by this certificate is available on the PEFC website: www.pefc.org

Certificat n° - Certificate n°: BVFR-PEFC-COC-7121179
N° d'affaire Account n°: 18570767

                      Date - Date: 13 April 2023
Ce certificat est valable jusqu'au - This certificate is valid until: 

Rémy GABARRE
                                   Chef du Service Forêt-Bois

Tout éclaircissement sur cette certification peut être obtenu auprès de l'Entreprise certifiée.
Any question concerning this certificate can be answered by the certified company.

Dernière mise à jour le Last update: 27 April 2023


